
【委員のみなさまへの事前調査結果より】 

条例施行１年経過しての効果と課題 

問．条例施行により何か変化はありましたか？ 

■ 効果（変わった点） 

＜その他＞ 

・学校全体として「基礎的環境整備」に取り組むようになった  

・各イベントや条例説明会などの動きをメディアで目にする機会が増えた 

・障がいを理由とした差別ではないかという法律相談が数件あった 

・店員の対応が変わってきたところが出てきた 

■ 課題 

＜その他＞ 

・障がいのある人とない人の交流イベント

・見た目ではわかりにくい精神障がいや発達障がいへの理解不足 

・事業者への周知不足 

・企業の現場における障がい特性の理解と周知が必要 

・医療機関への普及啓発 

・各業種における合理的配慮の事例や改善事例があると良い 

資料２－１

＜主な意見＞ ※複数回答のあったもの 

・条例施行を契機に、団体内で条例研修会を実施した 

 （施設、民生委員、当事者団体、保育園 等） 

・特に変わったことはない

＜主な意見＞ ※複数回答のあったもの 

・周知不足 

・一般市民への理解が進んでいない 

・広報活動の強化 


